
アサビ同窓会　166-0011 東京都杉並区梅里1-3-3　阿佐ヶ谷美術専門学校内

議題１／選挙方法・会則検討について
●会則変更部分について
　秋元会長が会則変更部分の最終案（基本的には常任幹事の任期変更とそれに伴う部分）を配り、
意見を求めた。簡単な修正の意見の後、会長から「幹事に対する「お願い」文を発送するにあたっ
て、同窓会はクラス単位の小さな繋がりが集積された塊というところを理解してもらう内容に
し、返事がなくとも出し続けたい」と付け加えられた。
　幹事選出方法について「（西田）選ばれた幹事と同等の資格を持った人が参加できるような方
法も考えておく必要がある」「（松岡）立候補制を採用すれば、やる気がある人も参加する可能性
が広がってくる」などの意見があり、クラスの枠をなくした選挙を実施、問題が出たら再検討す
ることにした。
　また15条4の『常任幹事会の選考規定』について「（西田）何かあった時にいいかという事で条
文を作っているだけなので、その文面だけ取ってしまってもいい」「（日野）同学年の話し合いで
決めるというのが選考規定ではないだろうか。（日野）死亡でいなくなる場合も考えられる。こ
の人がやめるから欠員補充をしましょうと話をしているのに基準にならない」「（西田）4年は長
いと思う。2年間全然来なくて切り替えの時に本人がやめたいと言ってこない場合はどうする
かの問題もある。12条の会長の任期4年に反対しないが、押し付けられてしまって長々とやらな
きゃならないという事もある」「（日野）会長の任期4年は、みんなが認めるかどうかだと思う。手
続きを多くするような組織でもないので、選挙を減らしたいので４年がいい。それと『再任は妨
げない』でよいと思う。みなさん、仕事がある中での活動で、2年で飛躍的に色々な事ができるか
というと難しい」「（秋元）会長、副会長、事務局長というのは、またセッションを開いてやるわけ
ではなくて、常任幹事会でやるので、矛盾を無くす意味で2年がいいのでは」「（松岡）任期２年で、
やる気のある人が立候補して、みんなが賛成すればいいのではないか。2年に1回くらいはチェ
ックがあった方が良い」「（目須田）わずらわしさというのもすごいメリットがあるけれども、チ
ェックも大事」など様々な意見の結果以下の内容へと落着いた。

　＊15条の中の数字は２年で、第６項の常任幹事の任期は４年
　＊15条の3は『幹事に欠員が生じた場合は同学年同クラスの会員の話し合いにより後任を選
　　出する。』で文面承認
　＊連絡幹事の『連絡』という言葉を削除。

　今後の選挙と会則検討のスケジュールについて秋元氏から試案が復唱され、問題点があった
場合は各々メールを提出する事となった。

●日本装飾美術学校への同窓会創設の提案について
「（秋元）三輪校長と小黒さんと私で、卒業生が出てからでは遅いという話はした」「（松岡）学校

と関係はあるにしろ、決めるのは卒業生の意思だと思う。組織同士が対等に付き合えるのなら
いいが、現状ではこちらが飲込んでしまう形になる」「（日野）結果論よりも、スタートとしてこ
ちらが働きかけてはどうかと思う」などの意見が出されたが、議題内容からそれるので懸案事
項とした。

議題２／ファックス展について
　実行委員長の勝山氏より、現在6枚の作品が来ている事、展示用の額を作成した事、引き続き
参加の勧誘をお願いしますと報告。大村氏が、ファックス展ページを小山氏の方で直接WEBへ
更新できるように、asabi-netのパスワードを伝えた事を報告すると、事後報告ではまずいとい
う意見を受けた。
　小山氏から、アップルのipod-nanoを賞品にしてはどうかとの提案があり、会場費が半額に
なった事を考慮し承認された。裏に『同窓会ファックス展』と入れてはどうか。開催初日に、各々
がお茶を持ち寄って、小さくてもパーティをやってはどうかとの提案や、会期中のローテーシ
ョン、投票結果はホームページで行うなどの意見が続いた。

議題３／その他
松岡氏からアサビ･フェスタのDMが配られ、「同窓会からはACV展示会と講演会を予定していま
す。ACV展示会の予算として、搬送費と受付を雇う費用を見ていて、作品はボランティアで描い
て頂いています。講演会では、映画監督の山崎氏を予定しており、講演料として毎年3万円を見
ています」との報告があった。

次回日程：ファックス展の状況把握の為、予定を1週間繰り上げて、２００５年１１月１９日（土）
１５：００～の幹事会日時の確認をして議会は閉会した。

２００５年度 第３回幹事会議事録

●日時
２００５年１０月１日（土）
１４：００～１6：００

●場所
阿佐ヶ谷美術専門学校 　５２１号室

●出席幹事
秋元圭一［会　長］
日野　高［副会長］
西田一成［常　任］
目須田修［常　任］
大村政幸［常　任］
浜村圭一［常　任］
松岡和彦［常　任］
三浦嘉久［常　任］
小山　弘［常　任］
勝山昌幸［常　任］

● 委任欠席（カッコ内→代理人）
菊池　満
渡部征明
西谷之男
甲斐光省
川島昭作（→西田氏）
角谷祥子
岸　明美
藤原成理

常任出席者　１０名
委任欠席者　８名
定足数成立

●議事進行
議長・進行：小山　弘

●議事録
書記：大村政幸
 校正・制作・文責：
 秋元圭一・小山　弘・角谷祥子

■議題
議題１
ファックス展・同窓会ニュースに
ついて

議題１
選挙方法・会則検討について

議題２
ファックス展について

議題３
その他


